
 

 

Comitato Quartiere/Frazione Spinetta – Comune di Cuneo 

 Verbale di assemblea ordinaria del  13/03/2017 

 Alle ore 21,00 del 13 marzo 2017, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. 

Spinetta, si è riunito il  Comitato di quartiere/frazione.  

 Sono presenti :  CAVALLO Roberto, MASSUCCO Marco,  PALLADINI Mattia, GIULIANO Valter, 

MONDINO Giorgio e ANTONINI Rosanna, COMETTO Adriano, BERGESE Matteo. 

Inoltre è presente il supplente Sig. VIALE Massimo 

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno: 

 Aggiornamento lavori nuova piazza Conti Gondolo della Riva ; 

 Richiesta incontro geometra del Comune per visionare il progetto definitivo;  

 Varie ed eventuali 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori.  

Riguardo alla piazza il Presidente notiziava l’Assemblea che l’appalto era stato affidato alla CO-EDIL 

di Moiola e che i lavori avrebbero avuto inizio fine Marzo inizio Aprile, a tal riguardo per verificare 

che le proposte del Comitato di Quartiere fossero state recepite ed accettate dal Comune , ed 

eventualmente apportare dei correttivi in corso d’opera si decideva di richiedere un incontro con il 

geometra responsabile Sig. Beccaria. 

Inoltre, per richiedere se le istanze portate e illustrate dettagliatamente con fotografie il giorno 

11/01/2017 all’attenzione della Giunta cittadina, di seguito elencate, avrebbero avuto possibilità 

di realizzazione si decideva di scrivere una lettera al Sindaco ed inoltrarle attraverso canali ufficiali 

e certi quali il protocollo; 

1 Manutenzione palizzata pista ciclabile e pulizia e proseguimento verso il centro della frazione ; 

2 Dossi attraversamento Centro Frazione, Scuola Materna, dopo rotonda piazza verso Peveragno; 

3 Strada verso Tetto Garetto allargamento e messa in sicurezza; 

4 Posizionamento di uno specchio all’uscita di via della Ripa verso Pilone; 

5 Messa in sicurezza accesso Cimitero con eventuale marciapiede; 

6 Costruzione di una pensilina fermata autobus su via Spinetta dopo Via Monea Otregesso per 

evitare lo stazionamento dei pedoni sulla carreggiata stradale. 



Inoltre sarebbe stato segnalato  un muro pericolante del parco di villa Lovera su via della Ripa  

IL tutto veniva deliberato all’unanimità. 

Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00  il Presidente  ringraziava i 

partecipanti e scioglieva l'assemblea.     

 

     Il SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE 

ANTONINI Rosanna                                                                CAVALLO Roberto 


